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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Пассивные операции коммерческих банков как 

источник формирования банковских ресурсов на примере ОАО 

Белинвестбанк» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам формирования банковских 

ресурсов коммерческих банков Республики Беларусь на примере ОАО 

«Белинвестбанк». Первичная и определяющая роль в формировании 

банковских ресурсов принадлежит пассивным операциям, главной целью 

которых является увеличение денежных средств, находящихся на пассивных 

счетах банка. Проведенный анализ структуры ресурсной базы и пассивных 

операций ОАО «Белинвестбанк», выявил, что основными источниками 

формирования банковских  ресурсов  являются средства клиентов, средства 

банков, ценные бумаги, выпущенные банком, уставный фонд, , фонд 

переоценки статей баланса, накопленная прибыль. В целом сделан вывод, что 

структура ресурсной базы и пассивных операций ОАО «Белинвестбанк» за 

исследуемый период отвечает требованиям Национального банка Республики 

Беларусь и соответствует сложившейся в Республике структуре банковских 

ресурсов   и их пассивов. Разработанные предложения по 

совершенствованию структуры ресурсной базы и перспективных способах 

увеличения эффективности проведения пассивных операций могут 

использоваться для оптимизации и формирования ресурсной базы банков 

Республики Беларусь.  

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 



 

ABSTRACT 

diploma thesis “Passive operations of commercial banks as a source of formation 

of banking resources on the example of OJSC Belinvestbank” 

 

The diploma work is devoted to the formation of banking resources of commercial 

banks of the Republic of Belarus on the example of OJSC Belinvestbank. The 

primary and decisive role in the formation of banking resources belongs to passive 

operations, the main purpose of which is to increase the funds in the passive 

accounts of the bank. The analysis of the structure of the resource base and passive 

operations of OJSC Belinvestbank revealed that the main sources for the formation 

of banking resources are customer funds, bank funds, securities issued by a bank, 

statutory fund, balance sheet revaluation fund, accumulated profit. In general, it 

was concluded that the structure of the resource base and passive operations of 

OJSC Belinvestbank for the period under review meets the requirements of the 

National Bank of the Republic of Belarus and corresponds to the structure of bank 

resources and their liabilities established in the Republic. Developed proposals for 

improving the structure of the resource base and promising ways to increase the 

efficiency of passive operations can be used to optimize and form the resource base 

of banks in the Republic of Belarus. 

 

 

 

 


